

BOUCHES-DU-RHÔNE



Roger Camoin, adjoint à la Circulation, a tenu à présenter l'initiative au rond-point de l'hôtel de ville où un accident s'est produit il y a peu. PHOTO J.F.A.

Du bon usage de la prévention

Circulation

Du 8 au 18 octobre, diverses actions seront menées pour sensibiliser les usagers de la route.

Informers les différents publics pour éviter le pire.

MARTIGUES

La semaine de la sécurité routière durera... 10 jours cette année et se terminera le 18 octobre avec une réunion d'information sur le plan de déplacements des établissements scolaires, à l'ancien restaurant scolaire Di Lorto. « Grâce au bilan sur l'accidentalité, on s'est rendu compte qu'on devait amener des réflexions sur les piétons, les jeunes et les seniors qui sont les plus représentés dans les accidents de la route », souligne Roger Camoin, adjoint à la Circulation et à la sécurité routière. La tranche d'âge des 15/25 ans « doit représenter 40% des accidents et 15% des conducteurs », constate l' élu. La sur-représentation des jeunes parmi les accidentés est un phénomène général que l'on peut constater aussi aux niveaux départemental et national.

Cette semaine de la sécurité routière accordera aussi une attention particulière aux seniors avec le retour du code de la route spécial, jeudi 13 à l'hôtel de ville. Examen fictif et ludique destiné à « se tester soi-même », ce code est basé sur des images de situations locales, made in Martigues.

La Police municipale sera présente

en plusieurs endroits stratégiques de la ville (carrefour des Rayettes, de No-rauto, avenue du Grand Parc, boulevard Camille-Pelletan) pour sensibiliser au respect des feux rouges et du stop. « Cela me hérisse de voir des jeunes gens en scooter ou des adultes en voiture griller les feux », confie Roger Camoin dont la profession de médecin l'a amené à faire face à des situations post-accidents dramatiques pour les familles.

La semaine ciblera aussi le respect des passages piétons devant la place des Aires (un lieu délicat), sur le boulevard du 14 juillet et quai des Girondins pour le quartier de Ferrières, quai Kléber (Ile) et quai Alsace-Lorraine (Jonquières).

De nouveaux usages ayant vu le jour avec la requalification du cours du 4 septembre, des sensibilisations au respect de la zone limitée à 30km/h et du double sens cycliste seront menées sur les boulevards Richaud et Mongin et à l'intersection de l'avenue Pasteur et de la place du 8 mai 1945.

Les automobilistes devront lever le pied sur le chemin des Olives, sur la RD49 et sur l'avenue Ziem où des contrôles de vitesse sont prévus. L'objectif de toutes ces actions n'est pas a priori de réprimer mais de faire de la prévention. Pour Roger Camoin, « la prise de conscience que l'on peut agir a permis d'éviter nombre d'accidents : la diminution est de 38% en 10 ans ». Une évolution positive entachée malheureusement par les quatre accidents mortels qui ont eu lieu cette année en dehors de l'agglomération.

Jean-François Arnichand
agmartigues@lamarseillaise.fr

MARTIGUES Conseil de quartier de la Couronne

Le conseil de quartier de la Couronne se tiendra aujourd'hui à 18h à la salle polyvalente. Il sera présidé par Nadine San Nicolas et Michèle Rouby.

SAINT-MITRE-LES-REMPARTS Fête de la science

Ce samedi de 10h à 18h sur le parking du gymnase René-Jauras, le Science Tour sera de retour à Saint-Mitre. Le Science Tour est structuré autour de son camion-laboratoire et de quatre tentes. Petits et grands pourront faire des expériences, constructions, jeux, débattre pour construire collectivement des réponses ou des hypothèses à leurs propres questions. Le tout proposé et animé par les Petits Débrouillards en partenariat avec l'émission de France Télévision *C'est pas sorcier*. Agriculture, urbanisme, alimentation, biodiversité... seront autant de thèmes qui pourront être abordés lors de cette journée festive. Animation gratuite, restauration sur place.

ARLES Dévoilement de plaque à Mas-Thibert

Le dévoilement de la plaque inaugurale de la sculpture *L'envol*, offerte au village de Mas-Thibert par le sculpteur arlésien Jean-Claude Guerri aura lieu aujourd'hui à 18h au rond-point de l'avenue Alain-Guigue à Mas-Thibert.

LA CIOTAT Marseille vue par Izzo

Le cercle de la Renaissance accueille jusqu'au 17 octobre une exposition de photographies sur le thème de Marseille vue par Jean-Claude Izzo. Guidé par les écrits du journaliste et écrivain, le photographe Daniel Mordzinski a tenté de capter l'âme de cette ville, et de restituer l'amour de l'auteur pour un Marseille « où accueil et tolérance, fraternité et fidélité se conjuguent jusqu'à former un composite unique, le creuset de l'hospitalité, une poche de résistance à la xénophobie, une métaphore vibrante de l'ouverture au monde ».

LE ROVE Le PCF a fait sa rentrée

La traditionnelle soirée de rentrée des communistes du Rove s'est déroulée vendredi dernier. La salle municipale des fêtes était comble pour cet événement auquel participaient le maire de la commune, Georges Rosso, des élus et de nombreux sympathisants. Après un rapport de la secrétaire de section Nicole Desmats et du maire Georges Rosso, les militants ont offert un repas spaghettis aux convives ravis de prolonger le débat dans la convivialité et la fraternité. Le prochain rendez-vous de la section du PCF est donné le 15 octobre, pour une soirée dansante à la salle des fêtes. Inscriptions au 06.07.89.92.82.



100628

MARSEILLE

26 & 27 OCTOBRE 2016

Création 00005



Financement 00002



Accélération 00003



Numerique 00011



Region Provence Alpes Côte d'Azur



VILLE DE MARSEILLE



METROPOLE AIX-MARSEILLE PROVENCE



CCI MARSEILLE PROVENCE



Salon des Entrepreneurs

MARSEILLE PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

ENTREPRENEURS, START UP & DIRIGEANTS D'ENTREPRISES

2 JOURS POUR ACCÉLÉRER VOTRE BUSINESS !

INVITATIONS

code invitation

1mar

#SalonEntrepreneurs

Agence Provence Entrepreneurs



UPE



Les Echos | L'Express | La Provence | Management



BFM



Un événement Les Echos SOLUTIONS

72538

Restaurant chez LOURY

3, rue Fortia - 13001 Marseille
Tél. 04 91 33 09 73 www.loury.com